

Piedad Córdoba rend officielle l'union au Pacte Historique de Colombie



Bogota, 24 septembre (RHC) L'ancienne sénatrice Piedad Córdoba a officialisé aujourd'hui l'union du mouvement Poder Ciudadano (Pouvoir Citoyen en français) au Pacte Historique, dirigé par le sénateur Gustavo Petro, en vue d'un changement en Colombie.

Je refuse d'être indifférente à ce moment historique parce que justement je ne fais pas la même chose, a-t-elle dit en rappelant qu'elle s'était éloignée lors des élections passées.

Elle a dit qu'elle revenait aux urnes pour former un gouvernement aux côtés de Petro, pour rassembler les citoyens du peuple gaitaniste (partisan des idéaux de Jorge Eliécer Gaitán) et parce qu'elle est convaincue de la victoire de cette coalition, composée des secteurs sociaux les plus divers.

Elle a appelé à un pacte pour les majorités qui ont participé aux manifestations de masse dans le contexte de la récente grève nationale contre les graves problèmes du pays, y compris le profond fossé social, la violence, la pauvreté et le chômage, entre autres.

'Faisons un pacte qui garantisse la paix dans Notre Amérique, réduise les escarmouches militaires risquées et garantisse la non-ingérence dans la politique interne des gouvernements latino-américains, un pacte –a-t-elle souligné- qui écarte les alliances militaires extérieures à la région'.

'Pas plus d'exportations de mercenaires 'fabriqués en Colombie » vendus au mieux offrant pour la déstabilisation régionale comme dans le malheureux assassinat du président haïtien', a-t-elle souligné.

Córdoba a proposé de travailler à l'intégration régionale avec tous les peuples frères, de revenir aux frontières et de normaliser les relations avec tous les pays limitrophes, sans qu'il y ait de considérations politiques.

Elle a également appelé à un pacte pour l'environnement et à considérer le Pacifique, l'Amazonie et la région de l'Orénoque comme des régions biogéographiques dont la préservation et le développement requièrent le soutien conjoint de la Colombie et de ses voisins.

'Pacte pour les femmes et la liberté sexuelle, pacte pour les afro-descendants et les peuples autochtones, pacte pour les réformes démocratiques différées, pacte contre la faim et pour le développement économique, pacte pour les régions marginalisées, pacte pour Notre Amérique, pacte pour changer la Colombie, pacte pour changer l'histoire', -a-t-elle indiqué avec émotion.

Petro, pour sa part, a souhaité la bienvenue à Piedad Córdoba et à son mouvement Poder Ciudadano, à la coalition qu'il dirige.

Nous recueillons le meilleur de la pensée politique colombienne des dernières décennies, à un moment de tant de désespoir dans le pays, a déclaré Petro, qui est pré-candidat présidentiel et favori pour la victoire aux élections présidentielles de 2022

Des personnalités telles que l'ancien président du Honduras, Manuel Zelaya, l'ex-présidente équatorienne, Gabriela Alejandra Rivadeneira, et la Salvadorienne, Nidia Diaz, du Front Farabundo Martí pour la libération nationale, entre autres, ont participé à la manifestation.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271494-piedad-cordoba-rend-officielle-lunion-au-pacte-historique-de-colombie>



Radio Habana Cuba